

«Les manifestations de ce genre, tout comme les expositions commerciales solos canadiennes, sont un des piliers de l'initiative Accès Amérique du Nord que j'ai annoncée récemment», a ajouté M. Wilson.

De nombreux exportateurs canadiens ont déjà pénétré avec succès le marché mexicain. D'ici la fin de la décennie, le commerce bilatéral devrait atteindre cinq milliards de dollars.

Le nom des entreprises participant à ANTAD'93 figure sur la liste ci-jointe.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

A.
St

Ab
Gu

AD
Mo

At
Ha

Au
Et

Al
Lt
Ed

Am
Ca

Ba
Po

Br

Br
Vi

Br
As
Cl

Br
Va

Br
Ke

Bu
Wi

Ca
St

Ca
Do